

# と う め



## 令和6年度 全国学力学習状況調査結果

4月に行われた全国学力学習状況調査の結果を、過日、調査対象児童（6年生）に返却いたしました。

以下に、調査が行われた国語、算数、質問紙の結果（概要）をお知らせします。

### 【国語】

#### 平均正答率が全国や県を上回っていました

○人物像や物語の全体像を具体的に想像したり、表現の効果を考えたりすることが特に良くできていました。また、日常的に読書に親しみ、読書が、自分の考えを広げることに役立つことに気付くこともできていました。

◆登場人物の相互関係や心情などについて、描写を基に捉えることは、全国や県と同様に課題が認められました。

### 【算数】

#### 平均正答率が全国や県を上回っていました

○除数が小数である場合の除法において、除数と商の大きさの関係について理解することや、除数が小数である場合の除法の計算をすることが、特によくできていました。また、円グラフの特徴を理解し、割合を読み取ることも特によくできていました。

◆球の直径の長さや立方体の一辺の長さの関係を捉え、立方体の体積の求め方を式に表すことや、道のりが等しい場合の速さについて、時間を基に判断し、その理由を言葉や数を用いて記述すること、折れ線グラフから必要な数値を読み取り、条件に当てはまることを言葉と数を用いて記述することは、全国や県と同様に課題が認められました。

### 【質問紙】

○国語の授業で、目的に応じて、話すために集めた材料を、いくつかのまとまりに分けたり結び付けたりしながら、伝える内容を考えています。また、目的に応じて、簡単に書いたり詳しく書いたりするなど、自分の考えが伝わるように工夫して文章を書いています。

○算数の授業で学習したことを、普段の生活の中で活用できないか考えています。また、算数の問題の解き方が分からないときは、あきらめずにいろいろな方法を考えたり、算数の問題が解けたとき、別の解き方を考えようとしていたりしています。

本年度の結果も、子どもたちの努力と保護者の皆様のご支援により、良い結果を収めることができました。本校では、この結果に満足することなく、子どもたちが更に学びを深め、学んだ知識や技能を使いこなしながら、たくましく生き抜いていくことができるよう、学習指導・支援の充実に取り組んでまいります。

## 10月の行事予定

日	曜	行事・その他
1	火	あいさつ運動（図書） 予告無しの避難訓練（～10/9）
2	水	1年生校外学習
3	木	読み聞かせ
4	金	トレーニング
5	土	
6	日	おうらスポーツフェスティバル
7	月	委員会
8	火	4年音楽集会
9	水	清潔検査
10	木	
11	金	トレーニング 3年社会科見学
12	土	
13	日	
14	月	スポーツの日
15	火	表彰朝会
16	水	山びこ運動（体育） 朝清掃、後期計画訪問 4校時、下校 13:20
17	木	読み聞かせ、SC
18	金	運動会係り別打ち合わせ はくちょう号
19	土	PTA奉仕作業
20	日	
21	月	運動会振替休業日
22	火	縦割り奉仕活動
23	水	
24	木	
25	金	1～5年4校時、下校 13:20 6年6校時、下校 15:10
26	土	運動会
27	日	
28	月	群馬県民の日 県陸上教室記録会
29	火	表彰朝会
30	水	事務処理日、4時間授業
31	火	読み聞かせ

## ものづくりマイスターがやってきた！



厚生労働省ものづくりマイスター事業の一環として、4年生と6年生が貴重な体験学習を行いました。

4年生は秋色の花に囲まれ、フラワーアレンジメントに挑戦。プロの講師から、飾り方のコツを教わり、自分だけのオリジナル作品作りに夢中になりました。一方、6年生は、プロの畳職人の指導のもと、ミニ畳作りに挑戦。畳の材料や歴史について学び、実際に畳を作り上げる体験を通して、日本の伝統文化に触れました。

どちらの体験でも、子どもたちは作る楽しさだけでなく、一つひとつの工程の大切さや、完成した時の喜びを味わいました。また、プロの技に触れることで、それぞれの仕事に対する理解を深めていました。

今回の学習を通して、子どもたちは、座学では得られない、生きた学びを体験することができました。



## 保健委員による児童集会が行われました

保健委員会主催による児童集会が行われました。5年生の委員は、運動会の練習時にも注意が必要な熱中症予防について、日々の健康的な生活やこまめな水分補給、涼しい場所で休むことなどの大切さを呼びかけました。一方、6年生の委員は、悩みを抱えたときの対処法として、気持ちや考えを切り替える方法や気持ちを楽にするための方法を紹介してくれました。各学年の子どもたちは、保健委員の発表に真剣に耳を傾け、健康な生活を送るためのヒントを得ていました。今回の集会をきっかけに、全校児童が心身ともに健やかに過ごせるよう、児童と職員が共に考えていきたいと思えます。



## 山口翔 先生 着任のお知らせ

2学期より、高島小学校に山口翔（やまぐちしょう）先生が着任されました。

山口先生は体育がご専門で、レスリングや陸上競技の選手として現在も活躍されている先生です。

既に子どもたちとも打ち解け、毎日の授業や陸上教室記録会の練習等を中心に、子どもたちの成長を力強くサポートしてくださっています。

